

# *Comienza hoy Infoclub 2019*

---



La Habana, 9 sep (RHC) La celebración del aniversario 32 de los Joven Club de Computación y Electrónica sirvió de apertura al evento Informática para Jóvenes, Infoclub 2019, que comienza este jueves en esta capital.

Con el fin de responder a las necesidades del país de priorizar la informatización de la sociedad se propiciará el debate para el intercambio, exposición y divulgación de propuestas y experiencias sobre el uso en Cuba de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs), reesalta la ACN.

La cita sesionará desde este lunes y hasta el jueves 12 y se proyecta como un buen escenario para seguir incentivando el empleo de las TICs en el seno de la población y de todos los sectores de la sociedad.

En declaraciones a la prensa Osvaldo Rodríguez, director general de los Joven Club de Computación y Electrónica, dijo que este aniversario 32 lo reciben con la ampliación de servicios para llegar cada día más a los hogares cubanos, no solo a través de sus centros diseminados por todo el país sino por vía de la Wifi.

Los Joven Club, proyecto creado por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, cuentan con 640 instalaciones que tienen su razón de ser en comunidades, centros de abuelos, círculos infantiles, hogares de niños sin amparo familiar y escuelas para llegar al corazón de cada persona y transmitirles conocimientos y experiencias.

Dentro de sus servicios y productos de preferencia para el público se encuentran El Estanquillo, la Enciclopedia Colaborativa Cubana Ecured y el audiovisual La Mochila.

En ocasión de la fecha Miguel Díaz –Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, felicitó hoy domingo a los trabajadores de los Joven Club.

Felicitaciones de Aniversario para los trabajadores de los Joven Club de Computación. Fundacional idea de Fidel Por Siempre y que continuamos con la informatización de la sociedad. #SomosCuba #SomosContinuidad, dijo el mandatario en la red social Twitter.

En sus centros se han graduado ya 4,7 millones de personas en diferentes cursos de Computación y Electrónica, en las modalidades presencial, semipresencial a distancia, y siguen aportando en el proceso de informatización de la sociedad, refiere Juventud Rebelde.

El 8 de septiembre de 1987 los Joven Club abrieron sus puertas, por vez primera, y lo mismo en La Habana que en Santiago de Cuba se instalaron en el barrio y en el alma de los cubanos de entonces que, con alegría y asombro, asistían a una nueva etapa de crecimiento como seres humanos, pueblo y nación, de la mano de un mouse.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/201424-comienza-hoy-infoclub-2019>



**Radio Habana Cuba**